

2022年3月24日

東京都立府中東高等学校  
令和4年度ご入学保護者様

株式会社高橋運動具店  
代表取締役  
高橋 将博

## 商品の遅延に対するお詫び

拝啓 ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、この度ご注文いただきました体育用品（一部）につきまして、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により商品の入荷が大幅に遅れ、予定の納期に納入することが困難な状況となっております。

新入学の生徒様、保護者様には大変ご迷惑をお掛けして申し訳ありません。

誠に恐縮ですが、商品入荷次第生徒様にお渡しさせていただきますので、ご了承の程、何卒宜しく願い申し上げます。

遅延商品お渡しまでの間、中学校でお使いの体操着を使用して頂くことがございますので保管していただきますようお願いいたします。

遅延商品：ハーフパンツ・ジャージズボン

納入予定日：4月下旬(場合により、少し早くなることもあります。)

商品代金：合計金額をお先に郵便振り込みにてお支払いください。

(遅延商品以外の品物は4月7日入学式の日にお渡しとなります。)

遅延商品お渡し：揃い次第、学校にて生徒様に直接お渡しいたします

今後の感染状況等により予定が変更になることがあります。

大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご容赦いただければ幸いです。

敬具